



Communiqué de presse
Le 3 avril 2017

ARRIVÉE du 27^{ème} édition du RALLYE AÏCHA DES GAZELLES DU MAROC et de la première catégorie E-Gazelles

L'aventure sportive et humaine incomparable et inoubliable !



Première catégorie électrique engagée dans le monde du rallye raid : pari réussi !

Le Rallye Aïcha des Gazelles a innové cette année en créant une nouvelle catégorie véhicules électriques : E-Gazelles. Défi gagné par les Gazelles de faire rouler hors classement une voiture électrique en plein désert. Sur les 6 étapes, l'E-MEHARI a parcouru en moyenne 110 Km sur piste mais aussi hors piste (vitesse moyenne de 50Km/h sur piste). Le véhicule étant recharge uniquement la nuit.



Un banc d'essai réussi qui lance officiellement la première catégorie 100% électrique dans le monde du rallye raid et confirme une fois de plus l'engagement du Rallye Aïcha des Gazelles pour l'environnement.

1 300 kilomètres de navigation dans le désert marocain : défi relevé pour les Gazelles !

Les Gazelles auront parcouru 1 300 kms dans le désert marocain. Conduite hors piste et navigation à la boussole auront eu raison de 6 étapes dont 2 marathons pour les 300 participantes de cette 27^{ème} édition : de 18 à 65 ans et de plus de 15 nationalités. Aux volants de leur 4x4 et Crossover, les Gazelles ont su faire preuve de courage et de ténacité pour affronter chaque jour les difficultés du terrain : ensablages, problèmes mécaniques, fautes d'orientation, dunes gigantesques à gravir... Les Gazelles n'ont reculé devant rien ! Avec pour valeurs communes : la solidarité, la loyauté et l'entraide. Sur la ligne d'arrivée : une émotion palpable, des cris de joies et des larmes pour les Gazelles !

Parmi les personnalités qui participaient au Rallye cette année : **Kiera Chaplin**, petite fille de Charlie Chaplin, **Cindy Fabre**, élue Miss France 2005 (dont il s'agissait de la 4^{ème} participation).



Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc 2017 : le classement !

Plusieurs prix ont été remis lors de la cérémonie officielle qui s'est déroulée samedi à Essaouira Parmi différentes catégories :

1/ Catégorie Expert

- 1^{ères} : Équipage 403 – Jeannette James (Royaume-Uni) et Anne Marie Borg (France)
- 2^{èmes} : Équipage 438 – Hélène Grand Eury et Charlotte Zucconi (France)
- 3^{èmes} : Équipage 420 – Delphine Bichoffe et Christine Hunka (France)

2/ Catégorie 4x4/Camions

- 1^{ères} : Équipage 213 - Régine Zbinden et Lydia Christen (Suisse)
- 2^{èmes} : Équipage 169 - Véronique De Sybourg-Siffert et Laurence Brasey (Suisse)
- 3^{èmes} : Équipage 107 – Stéphanie Perusse (Canada) et Céline Vega-Roïatti (France)

3/ Catégorie Crossover

- 1^{ères} : Équipage 312 – Daphnee Stalport (Belgique) et Marjorie Demonceaux (France)
- 2^{èmes} : Équipage 311 – Aurore Ministrot et Civenty Abdallah (France)
- 3^{èmes} : Équipage 322 – Dominique Ferrero et Sophie Buclin (Suisse)

4/ Catégorie Quads/Motos/SSV

- 1^{ères} : Équipage 22 – Elisabeth Kraft et Sonia Baudoin-Guerard
- 2^{èmes} : Équipage 20 – Cath Keramidas (France) et Maria Victoria Giraldo (Colombie)
- 3^{èmes} : Équipage 23 – Prune Salti (France) et Nathlie Peer (Suisse)

5/ Catégorie Première participation

Un classement spécifique « Première participation » a lieu sur l'événement afin de récompenser les équipages qui participent pour la 1^{ère} fois au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc.

En catégorie 4x4 / Camions : Équipage 195 - Cécile Berthoud et Fanny Delaplanche (France)

En catégorie Crossover : Équipage 312 – Daphnee Stalport (Belgique) et Marjorie Demonceaux (France)

En catégorie Quad : Équipage 24 – Frédérique Risser et Caroline Bugati (France)

**Le Rallye Aïcha des Gazelles fait partie
"des 10 aventures à vivre une fois dans sa vie" selon Lonely Planet
et reste INCOMPARABLE !**

Toutes les infos et visuels

<http://www.rallyeaichadesgazelles.com/>

A propos du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc :

Crée en 1990 par Dominique Serra et jamais égalé, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc développe une autre vision de la compétition automobile : **pas de vitesse, pas de GPS** mais une **navigation à l'ancienne, uniquement en hors-piste** pour un retour aux sources de l'Aventure.

Il rassemble chaque année, **plus de 300 femmes** de 18 à 65 ans aux profils divers et de **plus 15 nationalités différentes** dans le désert Marocain. Sans autre sélection que leur détermination, quel que soient leur âge ou leur milieu, leur nationalité ou leur expérience, les participantes de ce Rallye, que l'on appelle des « Gazelles » viennent vivre aux commandes d'un 4x4, d'un Crossover, d'un Quad, d'un camion... une aventure unique axée sur :

- les vraies **valeurs de tolérance, de solidarité et de persévérance**.
- l'entraide auprès des populations du **pays traversé** avec notamment les actions concrètes de **l'association du Rallye, Cœur de Gazelles**.
- et le **respect de l'environnement** : le Rallye Aïcha des Gazelles est le seul Rallye Raid au monde à être certifié norme ISO 14001.



SAINT HONORE